
 

 

 

 

 

Q.1 ポリテクセンター名古屋港で訓練を受講しようと思った理由は何ですか。 

ポリテクセンターのことは、高校の先生や父から教えてもらって知ったこ

とがきっかけで入所しました。 

どんなところなのか知りませんでしたが、実際にオープンキャンパスに参

加して、港湾荷役の仕事の内容や、受講することで多くの資格を取得できる

ことがわかり、実際に重機に触れると面白そうだと感じたので受講を決めま

した。 

Q.3 訓練を受講した中で、現在の仕事に役立っていることは何ですか。 

Q.4 安藤さんが入社しようと決めた理由を教えてください。 

Q.2 現在担当している仕事について教えてください。 

Q.6 仕事をしていて楽しかったことや大変だったことはありますか。 

Q.7 将来の目標を教えてください。 

Q.8 ポリテクセンター名古屋港の訓練を受講しようと検討している方へメッセージ

をお願いします。 

Q.5 日々の仕事を進めるうえで、気をつけていることは何ですか。 
VOICE 

修了生 
インタビュー 安 藤  久 子 様

安藤 久子 さん 

港湾荷役科 

令和４年４月入所 

令和５年３月修了（１年訓練） 

令和５年４月入社 

NUCT に勤務し、主にテナー（大型の橋形クレーン）を使用したコンテナの

取扱い業務を担当しています。業務の中には、最先端のリモート操作を行うも

のもあり、日々の業務に対して新鮮な気持ちを持ちつつ頑張っています。 

「港湾にコンテナの無い日は無い」というくらい取扱量がありますので、「名

古屋の物流を自分が支えるんだ」という意識をもって頑張っています。 

港湾荷役科の先生方に相談して決定しました。様々な企業がある中で、自分

の希望する業務内容や働き方とマッチしていたので、この会社に決めました。 

ポリテクで取得できる多数の資格はもちろん、荷役機器の基本的な操作、安

全についての基本知識など、ポリテクで学んだことは全てが役に立っていま

す。中でも特に役立っているのは天井クレーンの操作です。 

訓練の中では基本操作が中心でしたが、もっと応用的な部分をしっかり練

習しておけばよかったです。 

大きな荷役機器を扱う業務なので、特に安全第一を心掛けています。 

自分はまだ経験が浅いですが、業務への取り組み姿勢など、技術的な部分以外

についても諸先輩方から学ぶよう心掛けています。 

 

業務ではポリテクで使用した機器以外も扱うことが多いですが、とてもやり

がいを感じています。失敗することもありますが、少しでも早く一人前になれ

るよう取り組んでいます。 

 

ポリテクは資格が沢山取得できて、実践的なことが学べるのでお勧めです。

男性だけでなく、女性にも沢山活躍の場がありますので女性の方も是非挑戦し

てみてはいかがでしょうか。 

先輩の指導を受けながら、少しずつステップアップし、いつかはガントリー

クレーンを扱うのが目標です。 


